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 Diakonie Werkstätten Halberstadt gGmbH 

Kettensäge – Übungs-Blatt 

Name eintragen: _______________________ 

 

Bei dieser Aufgabe sollen Sie die Wörter  

mit den passenden Teilen auf dem Bild verbinden. 

Sie müssen vorher den Text über die Kettensäge 

gelesen haben. 

 

Wo sehen Sie auf dem Bild 

die Schnitt-Schutz-Stiefel? 

Ziehen Sie eine Linie. 

Wo sehen Sie auf dem Bild 

die Schnitt-Schutz-Hose? 

Ziehen Sie eine Linie. 

Wo sehen Sie auf dem Bild 

die Schnitt-Schutz-Handschuhe? 

Ziehen Sie eine Linie. 

Wo sehen Sie auf dem Bild 

den Helm? 

Ziehen Sie eine Linie. 
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